

SANTA MARTA DE TORMES

El Ayuntamiento señala los tres aparcamientos gratuitos con los que cuenta el municipio

Era una demanda de los comerciantes y hosteleros que facilita visualmente a los que se desplazan a la localidad los lugares donde se puede estacionar

REDACCIÓN/ WORD

SANTA MARTA. El Ayuntamiento acaba de colocar señales verticales en tres aparcamientos gratuitos del municipio. Se trata del parking situado a la entrada de la localidad, en la carretera de Madrid frente a la Plaza Mayor, el parking situado junto al supermercado Lupa y el de la Fontanica.

Esta señalización vertical se ha colocado tras una demanda de los comerciantes y los hosteleros, que pidieron al Consistorio que de alguna forma quedase reflejado que estos aparcamientos son gratuitos para que los visitantes pudieran tener todo tipo de facilidades para estacionar sus vehículos cuando van a Santa Marta a realizar compras o a consumir en distintos establecimientos.

Y es que, tal y como indicó el concejal del área, Juan Carlos Bueno, «una de las principales dificultades que nos decían los comerciantes y hosteleros que encontraban para animarse a venir a comprar y a consumir a Santa Marta era que resultaba complicado encontrar dónde aparcar los vehículos. De



Señalización vertical en uno de los aparcamientos gratuitos. :: WORD

este modo, hemos querido facilitarles visualmente los lugares donde se puede estacionar de tal forma que ellos los puedan ver y, de esta manera, conseguir que haya cada vez más usuarios que decidan optar por acudir a comprar en los establecimientos y a disfrutar de nuestra gastronomía sin que encontrar sitio de aparcamiento suponga un inconveniente.

Actualmente Santa Marta de Tormes cuenta entre estos tres aparcamientos con un número de plazas

que alcanza las casi 150.

Además de todo ello, han sido recientemente acondicionados, como indica Juan Carlos Bueno, «se han arreglado los baches, porque, concretamente, el de al lado del supermercado Lupa cuando llovía se llenaba de barro y provocaba baches y en el de la carretera Madrid, existían también varios baches, de tal forma que ahora se puede acceder a ellos sin que los bajos de los coches queden dañados, además de lucir un aspecto más renovado».

CARRASCAL DE BARREGAS



Los premiados en el Concurso de Iluminación. :: WORD

Entregados los tres premios del novedoso Concurso de Iluminación Navideña

Más de una veintena de casas del municipio han participado en esta iniciativa, en la que al final se ha premiado a cinco de ellas

premio recayó sobre José María Hernández, que se hizo con una cesta de Navidad valorada en 120 euros por su iluminación de la calle Góngora. En segundo lugar, resultó ganadora la casa de Alberto Sánchez, de la calle Unamuno, que se llevó una cesta de 80 euros.

REDACCIÓN/ WORD

CARRASCAL DE BARREGAS.

El alcalde de la localidad, Guillermo Rivas, y el concejal Pedro Gallego hicieron la entrega de los premios del Concurso de Iluminación Navideña, una iniciativa novedosa, que se realizaba por primera vez en Carrascal de Barregas y que ha cosechado un gran éxito de participación.

Más de una veintena de casas del municipio han participado en esta actividad.

Como se recordará, el primer

En tercer lugar fueron tres los premiados, Juan Montejo, de la calle Cervantes; Hugo García, de la calle Gloria Fuertes; y Marta Pérez, de la calle María Zayas, que consiguieron cada uno de ellos una cesta valorada en 50 euros. En este último caso, finalmente se escogieron tres viviendas, porque se hacía difícil elegir solamente a una de ellas, puesto que todas tenían una alta calidad, por lo que finalmente se decidió ampliar el premio para que recayera sobre tres personas, en vez de sobre una como estaba inicialmente previsto.



Clemente Iglesias, Roberto Martín y Alberto Alonso. :: WORD

24 HORAS DE POLICÍA LOCAL EN GUIJUELO

La Policía Local cuenta desde ayer con servicio 24 horas y 365 días al año, según anunciaron el alcalde de Guijuelo, Roberto Martín; el jefe de la Policía Local, Clemente Iglesias; y el agente local Alberto Alonso. Guijuelo es uno de los pocos municipios de Castilla y León que por número de población y de agentes pasa a prestar este servicio 24 horas. El Cuerpo local de policía está compuesto por diez agentes.



Responsables de la Cámara de Comercio de Salamanca y el Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo. :: WORD

CONVENIO PARA EL VIVERO IRIS DE CIUDAD RODRIGO

El Ayuntamiento de Ciudad Rodrigo y la Cámara de Comercio e Industria de Salamanca procedieron ayer a renovar el convenio de colaboración que mantienen ambas entidades para el funcionamiento del Vivero de Empresas Iris situado en el polígono industrial Las Viñas, y que actualmente está al 50% de su capacidad.